



BANDO

D^a. HIGINIA VALERO GARRIDO,

ALCALDESA-PRESIDENTA DE VILLAMANRIQUE

HACE SABER:

Las graves circunstancias que viene atravesando España, como consecuencia del COVID-19, han supuesto una verdadera conmoción para nuestra sociedad. Nos enfrentamos ante una crisis sanitaria de inmensas proporciones y sin precedentes en nuestra historia.

Los villorreños hemos reaccionado ante ello, como siempre lo hace, con valentía y serenidad, especialmente, quienes han luchado en primera línea contra el coronavirus. Su esfuerzo y sacrificio merecen y merecerán siempre el reconocimiento permanente de sus vecinos y de su Ayuntamiento. Pero en esta lucha enorme muchos ciudadanos han perdido su bien más preciado, LA VIDA. Y es que, pese al esfuerzo y el trabajo de muchos, muchos ciudadanos y ciudadanas pierden el combate contra el COVID-19. Las cifras de infectados y de fallecidos van cambiando de día y de hora en hora. Tenemos que lamentar que más de 28.000 personas han perdido esta guerra.

Aunque Villamanrique sea un ejemplo en la lucha contra esta pandemia, queremos estar con las familias de los fallecidos y de aquéllos que, desgraciadamente, pierden la vida mientras persista esta terrible pandemia. Familias que están siendo



golpeados, con más dureza si cabe, al tener familiares fallecidos a los que ni siquiera están pudiendo acompañar en su última despedida

Cuando hace casi un año comencé mi andadura como alcaldesa, nunca imaginé que íbamos a enfrentarnos a algo así. Está siendo duro y triste, pero parece que poco a poco se abre una puerta a la esperanza.

Quiero comenzar expresando mis condolencias a todos aquellos que han perdido un ser querido, me gustaría poner en valor la actitud de las personas que se han enfrentado a la enfermedad, y espero que sean conscientes de que todo el pueblo estaba luchando a su lado. En memoria de todas las personas que nos han dejado durante el Estado de alarma he colocado un lazo negro en el balcón del Ayuntamiento, que por desgracia se han ido incrementando.

Antonia, Paula, María Dolores, Eusebia, Miguel, Laureana, María Alfonsa, Benita, Reyes, Encarnación, Alfonso Villar, Daniela, Isabel, Victoriano, Alfonso Luna, Juan, Galo, Segunda, María, Aurelia y Eulalia.

Para vosotros familias, el reconocimiento de todos, habéis demostrado una gran entereza, ante la situación de pérdida de un ser querido, os merecéis todo el respeto, cariño y admiración de todos.

Si en algún momento os he defraudado por mi manera de hacer os pido PERDÓN, a veces, puede más el corazón que la cabeza y ha sido sin intención ni ánimo de ofender a nadie. A todos os pido paciencia, esto parece que va mejorando, pero no debemos bajar la guardia. Hemos estado y seguiremos velando por el bienestar de Villamanrique, entre todos juntos, codo con codo saldremos adelante. Ánimo lo conseguiremos.



Por eso hoy 26 de mayo de 2020 España declara 10 días de luto Nacional. En señal de respeto y duelo por las personas fallecidas por el COVID-19, por ello, se arriarán a media asta las banderas del Ayuntamiento, desde el día de hoy hasta el 5 de junio de 2020.

GRACIAS A TODO EL PUEBLO POR SU COMPORTAMIENTO EJEMPLAR, por seguir las normas y por entender que esto es responsabilidad de todos.

Y me despido y lo hago ofreciendo mi ayuda y mi apoyo para todo el que lo necesite. La mayoría tenéis mi número de teléfono o sabéis donde encontrarme para cualquier cosa que necesitéis podéis contar conmigo, estoy a vuestra disposición.

Y tener presente esto, entre todos venceremos, paciencia y mucho ánimo.

Documento firmado digitalmente al margen

